

JUGENDBEIRATSWAHLEN

2022

DEINE KANDIDATEN

Vivian Ndubuisi

Ich bin 17 Jahre alt und gehe auf das Berufliche Gymnasium in Mölln.



Warum ich im Ratzeburger Jugendbeirat mitmachen möchte?

Ich möchte wieder im Jugendbeirat mitmachen, weil man dort viele Projekte für euch umsetzen und eine Schnittstelle für Jugend in der Politik und anderen Organisationen sein kann.

Wofür ich mich besonders einsetzen möchte.

Ich möchte mich besonders für den Austausch mit unseren Partnerstädte und für eure Wünsche und Vorstellungen für die Stadt Ratzeburg einsetzen.

Gefördert vom



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**

